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人間性を養う幅広い基礎系科目と、医療・福祉に関わる人に必要

な健康観・文化観を養う専門基礎系科目をもとに、看護学の専門

知識と技術を習得する看護学専門科目により実践能力を磨きます。

校内には最新の医療技術を学べる施設を完備しています。

〒 340-0113　埼玉県幸手市幸手1961-2

TEL 0480-40-4848　URL https://www.jhsu.ac.jp/

日本保健医療大学

菊池 珠緒 さん
４年生

私立埼玉栄高等学校 卒業

日本保健医療大学は、医療人としての基礎となる「知識」「技術」「人
間性」を習得できる幅広いカリキュラムを特徴としています。医療現場
に準じた教育環境も充実。これから看護師国家試験
に挑む 4 年生の先輩に本学で学ぶ魅力を聞きました。

日本保健医療大学

Q1
看護師を目指した
きっかけを教えてください

入院した家族を見舞いに行ったときに、病棟内でテ
キパキと働いていた看護師の姿が印象的でした。患
者さんの要望を聞いたり、ご家族の相談役を担った
りする様子を実際に目にして、忙しさの中にもやり
がいを感じられる仕事だとわかり、看護師を目指す
ことに決めました。

Q2
県内に進学した理由と
学校の魅力

看護学以外の教養科目を学べるほか、勉強以外に
もスポーツやボランティア活動に挑戦できるの
で、看護以外にも視野が広がります。学生と先生
方との距離が近いのも魅力です。分からないこと
があればすぐに聞ける雰囲気ですし、先生の方か
ら声をかけていただくことも多いですね。学年が
上がると専門科目が増えて実習や課題が多くなる
ので疑問点や不安は増えがちですが、先生方にア
ドバイスをしていただけたので、心身ともに健康
な状態で勉強に励むことができています。

Q4
地元で就職する
メリットについて

看護師 1年目は、自己学習の量が多そうだし、慣れ
ない環境での勤務で精神的に疲れてしまいそうなの
が心配です。すぐに自宅に帰れる距離で勤務をすれ
ば、帰宅後の時間が有効に活用できて、仕事とプラ
イベートが両立できるのではないかと思っています。
興味のある高度急性期医療を行う病院が埼玉県内に
あるので、そこでの就職を希望しています。Q5 今後の目標

まずは 2 月の看護師国家試験と保健師国家試験
にダブル合格することが一番の目標です。そのた
め、今の生活に合わせてオンオフのメリハリをつけ
ながら計画的に勉強を進めていきたいです。また、
実習がまだ残っているので、事前学習に取り組み、
多くの学びを得たいと考えています。

Q3 学生生活で頑張っていること

今年は看護師国家試験を控えていることから、息
抜き時間を設けながらもコツコツと勉強を持続さ
せることを意識しています。大学では、国家試験
の勉強方法、模試の振り返り方、ノートのつくり方
などを動画にまとめていただけたので、スムーズ
に勉強のスタートができました。4 月からは過去問
を抽出したテストが実施されるので、苦手分野を
早めに克服できるように頑張ります。

看護の専門知識を学

び、実践に活かすため、

最新の設備を完備

学生

大学の公衆衛生看護学の講義では、各自が住ん
でいる地域の保健活動を調べたことで、講義で
学んだ内容と地元の保健活動
の内容を結び付けて知ること
ができました。地域に密着し
て活動できるのも看護の魅力
です。皆さんが志望する看護
大学に進学できるように、陰
ながら応援しています。

　　　　　  に

聞きました！

高校生へメッセージ

学生 専門学校編

先生・先輩・友達との距離の近さが 
専門学校で学ぶ魅力の一つです！

看護学生として学ぶ今、あらためて看護師はや
りがいを感じられる良い仕事だなと思っていま
す。助産師を目指してはいますが、一度看護師
として働いてみたい気持ちにもなり、進路に迷っ
ているほどです。大学とは
異なり、専門学校は毎日学
校に通い学びます。だから
こそ友達との絆も深まるの
でしょう。通い始めて知っ
た専門学校の良さですね。
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全日制 3 年過程。120 名の学生は地元在住者が多く、卒業後の進路も地元を

選ぶケースが多く見られます。コロナ禍で病院での実習が難しくなる中、実習

に近い経験を積める最新機器を導入。学生の学びをバックアップしています。

〒 333-0826 埼玉県川口市新井宿 802-3

TEL　048-287-2511（代表）

URL　https://www.kawaguchi-kango.jp/

川口市立看護専門学校

佐久間 小雪 さん
3 年生

川口市立高等学校卒業

　　　　　  に

聞きました！ 令和 3 年度 100％国家試験合格を達成した川口市立看護専門学校。卒
業後の進路も良好で、令和 3 年度の卒業生の進学・就職率は 100％です。

「自主自学」を理念にし、豊かな人間性の
形成を目指す同校で学ぶ先輩に聞きました。

川口市立看護専門学校

Q1
看護師を目指した
きっかけを教えてください

昔から子どもが好きだったこと、母が私を車内で出
産したと聞いたことから、助産師になるのが中学時
代からの夢でした。助産師になるために看護師資格
の取得を目指そうと思ったのがきっかけです。

Q2
県内に進学した理由と
学校の魅力

同じ資格を取得するなら県内にも良い学校がたく
さんあるし、自宅から通いやすいところが良かっ
たからです。川口市は奨学金も手厚く、制度がしっ
かりしているのが魅力ですね。専門学校選びでは
3 校ほどを見ましたが、少人数制で先生との距離
が近い点に惹かれて、川口市立看護専門学校を選
びました。

Q4
地元で就職する
メリットについて

私は生まれも育ちも川口市。これまでに病院や救急
車にお世話になってきました。県内で就職するとい
うことは、そんな地域への恩返しになると思っていま
すし、地域貢献できることに魅力を感じています。地
元に就職する友達が多いため、家族や友人がいる環
境は精神的にも安心だと感じていますね。

Q5 今後の目標

看護の勉強や実習を進める中で、看護師の仕事にも
魅力を感じるようになりました。2 年生のときに経験
した基礎看護の実習では、病気が悪化していく患者
さんを担当。不安やつらさと向き合ったことで、手厚
く看護できる看護師になりたいと思いました。今はそ
のまま助産師を目指すか悩んでいるところです。

Q3 学校生活で頑張っていること

国家試験対策です！本校は 1年生のころから手厚い
サポートがあり、毎日、問題が配信されてくるんで
す。過去に配信された問題が出題されることもあり、
繰り返しにより知識が定着していく実感が得られ、
自信につながっています。また、私は助産師の学校
への進学を目指しているので、そのための勉強にも
早めに取り組んでいます。先生との距離の近さは魅
力で、勉強の不明点や進路への不安など、何でも相
談可能。先生方は学生のことをよく見てくれていて、
良いところを見つけて伸ばしてくれる関わり方をし
てくれるので、いつも励みになっています。
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小児看護の

演習風景
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